

Cuba présentera lundi à l'ONU une résolution sur le droit de Porto Rico à l'indépendance



La Havane, 20 juin (RHC)- Cuba présentera lundi au cours de la session du Comité Spécial de Décolonisation de l'ONU, une nouvelle résolution qui réaffirme le droit de Porto Rico à l'autodétermination et à l'indépendance.

La co-présidente du Mouvement Indépendantiste National Ostoniano, Wilma Reverón, a déclaré à la presse à New York que le document réaffirme la demande historique à l'Assemblée Générale pour qu'elle examine le dossier portoricain et qu'elle renouvelle la demande à Washington de permettre au peuple de ce pays caribéen d'exercer sa souveraineté.

Wilma Reverón a précisé que le texte exige également la libération du prisonnier politique Oscar López Rivera qui est emprisonné aux États-Unis depuis 33 ans.

Elle a relevé qu'il existe un contexte favorable pour l'approbation de l'initiative grâce à la consolidation de la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens, organisation qui a donné son appui à la cause de l'indépendance de cette île.

En 1982, l'Assemblée Générale de l'ONU a approuvé la proposition de Cuba de présenter Porto Rico comme un cas de décolonisation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/26366-cuba-presentera-lundi-a-lonu-une-resolution-sur-le-droit-de-porto-rico-a-lindependance>



Radio Habana Cuba